
RELATORIO DA VISITA TÉCNICA FEITA NO HOSPITAL DE DERMATOLOGIA 

SANITÁRIA-HDS 

 

 

Em continuidade com a programação de visitas técnicas, o Presidente da Comissão de Saúde e 

Promoção Social, deputado estadual e líder do PSDB na Assembleia Legislativa, Gustavo Sebba, estiveram 

juntamente com a Comissão de Saúde, no Hospital de Dermatologia Sanitária (HDS) – ex-colônia Santa 

Marta – realizando uma visita técnica no dia 16 de setembro de 2015. O Hospital de Dermatologia sanitária 

é gerido desde 2013 pela Organização Social AGIR. 

 

 

O Presidente da Comissão de saúde e sua equipe foram recebidos pelo Dr.Valney Luiz da Rocha- 

Diretor Geral da AGIR, Darlan Santana- Coordenador administrativo do HDS, Dra: Mônica Ribeiro Costa- 

diretora clinica do HDS e Cintya Maria Louza Gondim-Supervisora da Reabilitação Física, que após receber 

a CSPS apresentaram um vídeo institucional no Auditório do HDS. “O HDS funciona desde 1943 com um 

trabalho muito produtivo e que foi aperfeiçoado após a intervenção da OS.” Constatamos in loco a gestão 

eficiente da Agir, que, inclusive, criou a Central de Curativos para atendimento a pacientes com feridas 

profundas, como, por exemplo, sequelas de hanseníase, pé diabético, úlceras estáveis e ferida provocada 

por insuficiência vascular".  Um dos projetos o HDS é a construção de um complexo hospitalar para ampliar 

os atendimentos. Hoje, o hospital possui 23 moradores que são idosos com a faixa etária de 70 anos. 

 

 

 



 

 

 

A passagem pela unidade de saúde teve intuito de conhecer as reais condições oferecidas pelo 

hospital, no sentido de dar prosseguimento no processo de avaliação do sistema de saúde administrado 

pelas Organizações Sociais (OS) e Secretaria Estadual de Saúde (SES). A Comissão tem cumprido uma 

agenda de visitas aos hospitais estaduais para, seguidamente, elaborar relatórios a serem analisados e 

comparados, no sentido de averiguar a qualidade dos serviços prestados por cada unidade que integra a 

rede da SES. 

A Comissão de Saúde e Promoção Social, visitou os seguintes departamentos: Farmácia, 03  

Pavilhão de Moradores, Centro de Convivência dos pacientes, Academia e a  Sala de Fisioterapia. 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 


